

第14回いなすず夏祭り開催！



今年も可憐だった西田さん

今年も8月14日の18時から、恒例のいなすず夏祭りが開催されました！

今回も何年か前に経験したように、今度は台風のため天気が危ぶまれました。そこでギリギリまで室内開催かとも思っていたのですが、幸いなことに何とか庭での開催ができました。

そして雨のためでしょうか、残念ながら今年は八木節の演技は見ることはできませんでしたが、その他のものは行うことができました。

ザリガニ釣りもお子様方で盛況でしたし、また今年もえんむちゃんが駆けつけてくれて、お客様と触れ合ってくれていました。

また利用者様方のカラオケも聞けましたし、その後に登場してくださった西田梨沙さんも、昨年以上に素敵な歌声を聞かせてくださいました。西田さんが舞台上に立っている間はずっと盛り上がっていましたが、とりわけ最後のアンコール曲では、利用者様もお客様も一緒になり、楽しそうに踊っていらっやっただのが印象的でした。

今年も何とか無事開催できましたことをありがたく思っています。皆様どうもありがとうございました。



ザリガニ釣りを楽しむお子様



歌うま4人で仲良くカラオケ

今年もえんむちゃんが！



外食デーがありました！



和とうでお食事をされる皆様



ばんどう太郎での一コマ

外食は4月29日には和とう、5月23日は外食ではありませんが、苑内でお好み焼きパーティー、6月26日はばんどう太郎、7月31日にはゆず庵、そして8月29日には、久兵衛屋まで外食にでかけられました。

外食を皆様とても楽しみにされていらっやるので、職員も次はどこにしようか、毎回知恵を絞っております。

毎回皆様が喜んでくださるので、とても嬉しいです。

いちご狩りとお花見に行かれる

今回も企画が目白押しで、まず4月29日には藤の花、5月12日にはいちご狩り、5月24日は道の駅でバラ見学、6月22日はご隠居亭庭でピワ狩り、そして7月21日には、車窓よりうちわ祭り見学をされています。

その他は、5月13日に騎西屋さんの買い物イベント、6月5日は太田小学生と交流会、8月8日にはしあわせトンボさんの演技をご覧になっています。



アジサイ見学中一休み



いちご狩りを楽しまれる

